

## 森林づくり協議会答申書提出

3月25日(月)、鏡野町役場応接室で森林づくり協議会の三木会長から山崎町長へ提言書が提出されました。

提言書では、森林管理法により経営意欲のなくなった森林を市町村が管理することとなるため、鏡野町森林活性化センターを組織し、森林づくりに関する施策を総合的かつ計画的に推進することを提言されていました。

山崎町長が「今後、鏡野町の森林をどう管理していくかが喫緊の課題。本日の提言書をもとに、森林組合と協力しながら取り組みたい。」と提言書を受け取ると、三木会長は「鏡野町の面積の約9割が森林。森林を適正に管理し、次の世代につなげていきたい。」と話されていました。



## 小竹ファームでいちご狩り

4月12日(金)、夢広場横の小竹ファームで、子育て支援センター「すまいる」が主催するいちご狩りが開催され、18組の親子が参加しました。

子どもたちはいちごが栽培されているハウスに入ると、ずらっと並んだいちごに目を輝かせていました。そして、お母さんから「いちごを取るときは実をくると回してとるんで」と教えてもらいながら、自分で取ったいちごを頬張ると、とてもおいしそうな笑顔になっていました。

いっぱい食べておなかがいっぱいになると、持ち帰り用のいちごを楽しそうにパックに詰めていました。



## 真加部地域農業研究会設立5周年記念式典

4月7日(日)、真加部公会堂にて真加部地域農業研究会設立5周年記念式典が開催され、関係者や、山崎町長をはじめとした来賓の方々等約30人が出席しました。

式典では地域の農業を考える取り組みとして、真加部中山間地域等直接支払交付金制度活動組織をはじめとした10の組織が紹介され、それぞれの活動内容が報告されました。

報告の中で、真加部地区農業研究会の設立とこれまで行ってきた活動や協議の結果が紹介され、「今の活動がこれまでの決定と間違った方向へ進んでいると思われたら、連絡いただくとありがたいと思います。」との話もありました。



広報かがみの4月号の記事において、左記のとおり誤りがありました。

「平成30年度自衛隊入隊激励会」記事

(誤) 高橋愛美さん

(正) 高橋愛実さん

訂正してお詫び申し上げます。